

TOP 14: Interministerielle Arbeitsgemeinschaften

- Staatskanzlei -

Beschluss:

Der Ministerrat begrüßt ressortübergreifendes Arbeiten sehr.

Hierzu sollen vor allem themenspezifische und zeitlich begrenzte Instrumente, z. B. das Agile Arbeiten zum Einsatz kommen.

Der Ministerrat beauftragt im Übrigen die von den Ressorts benannten interministeriellen Arbeitsgemeinschaften, ihre Arbeit aus der 17. Legislatur fortzuführen.

Erläuterungen:

Mit Eintritt in die neue Legislaturperiode hatte der Ministerrat am 18. Mai 2021 beschlossen, dass Interministerielle Arbeitsgemeinschaften der 17. Legislatur beendet werden. Die Zusammenarbeit der Ressorts soll aufgaben- und projektbezogen mit neuen Instrumenten wie z. B. dem Agilen Arbeiten gestaltet und intensiviert werden. Im Einzelfall weiterhin erforderliche interministerielle Arbeitsgemeinschaften werden auf der Grundlage des aktuellen Beschlusses fortgeführt.